
【学校教育目標】  進んで取り組み、ねばり強く努力する子     

 

 
 

後期が始まりました！ 

～落ち着いた学校生活が 

続いています～ 

３連休明けの１０月１１日、「後期始業式」を行いました。

各教室へのオンライン配信ではありましたが、校長から次

のような話を、全校に児童に対して行いました。 

校長の私からは、後期のスタートにあたり、 

・後期は前期を振り返って、さらに「カイゼン」をしていこう。 

・引き続き、確実な感染症対策をしていこう。 

・年度末の３月に向け、友だちや周りの人との心の繋がり「絆（きずな）」を深める 

とともに、自分の目当てをしっかり持とう。 

と全校児童に、エールを送りました。後期には、「修学旅行」や「めいりんこども作品展」・「人

権フォーラム」、そして、「卒業証書授与式」・「修了式」などの小学校生活や学年の締めくくりと

なる儀式的行事もあります。一人ひとりが自分の「めあて」をもって、年度末に有終の美を飾れ

るよう、頑張っていきましょう。 

登下校時の見守りなど、保護者の皆様のみならず、地域の皆様に支えていただいていることが、

明倫小学校の宝物です。皆様、後期も引き続きよろしくお願いします。 

 

後期の児童会本部役員さん、 

よろしくお願いします！！ 
また始業式後には、前期児童会本部役員の退

任の挨拶と、後期児童会本部役員の任命式を行

いました。 

前期のみなさんは、堂々とこの半年間を振り返ってくれました。みんなのために

よく頑張りましたね。そして後期のみなさんには、任命状を、一人ひとりに渡しま

した。これからの半年間、みんなで協力して、頑張ってください。 

全校児童が協力して、素晴らしい明倫小学校にしていきましょう。 
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  笑顔あふれる、学校生活！！ 

 

登校スキップで下校！ 

新型コロナウィルス感染症による 「小学校休業等対応助成金について」のご案内 

厚生労働省による、みだしの助成金の案内を、「明倫小学校ホームページ（校長室の窓）」に掲載しまし

た。必要に応じてご覧ください。       ＊右上のＱＲコードのご利用が便利です 

始業式も Zoomです！！ 
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身体測定を実施しています！！ 
～ 身長・体重・視力を、半年ぶりに ～ 

１年間の折り返しということで、全学年で感染症対策を講じて、

全学年で身体測定を実施しています。 

項目は、身長・体重・視力の３項目ですが、年度始めと比べて

どうだったでしょうか。特に１年生のみんなは、体も心も大きく

成長したのではないでしょうか。 

視力を中心に、測定結果によっては必要に応

じて、個々にご案内を差し上げていますので、

医療機関等を受診されるなど、お子様がベスト

コンディションで、学校生活を過ごせるように

ご配慮をお願いいたします。 

 

教育実習がありました！！ 
紙面の都合で掲載が遅くなりましたが、「教育実習」が９月１

４日から３０日までの期間で、２年Ａ組を中心に行われました。

皇學館大学の若山さんは、実習生ではありましたが、とても丁寧

な授業実践でした。みなさんの中にも将来、明倫小学校で教育実

習をする人がいるかもしれませんね。 

 

５年生が、伊勢まつり・鼓笛パレードに参加しました！！ 

～ 堂々とした、素晴らしい演奏でした ～ 

３連休の初日の１０月８日、５年生の有志が「伊勢まつり・鼓

笛パレード」に参加しました。前回、鼓笛パレードが開催された

のは平成２９年度で、台風やコロナ禍により、中止が続き、実に

４年ぶりの開催となりました。 

当日はいいお天気に恵まれましたが、風があったため、少し

肌寒く感じる日でした。伊勢まつりそのものが、感染症対策のた

めに様々な制限の中での開催となり、演奏区間も、新道の交差点

から伊勢市駅前近くの歩道橋までというミニ道中。そのため、集

合も厚生小学校となっていました。そんな中でも、５年生のみん

なは、堂々と演奏して沿道の声援を受けていました。現地までの

お迎えもありがとうございました。 

諸般の事情で、参加校も６校に減少してきてい

ます。令和２年度の学習指導要領の改訂により、

外国語が教科化されたのに伴い授業時数が１時間

増え、鼓笛練習の時間確保が非常に困難になって

きています。昼休みに練習をせざるを得ないな

ど、児童の休み時間が確保しにくい状態です。 

そのため今後、本校においても新３学期制への移行対応も含

め、鼓笛のあり方についても、検討していきたいと考えていま

す。 

いい、発想ですね！！ 

すくすく 

成長中！！ 
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